

Fecha: 29-04-2025  
Medio: P&L Pùblicos y Legales  
Supl.: P&L Pùblicos y Legales  
Tipo: Noticia general  
Título: 29 de Abril de 1962,

Pág. : 20  
Cm2: 516,6

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# HITOS HISTORICOS Mundiales



**29 de Abril de 1962, Comienzan a instalarse en Santiago las primeras antenas de Televisión con miras a lo que será la transmisión de La Séptima Copa del Mundo de la FIFA y la progresiva masificación de la venta de televisores en las principales ciudades de Chile. Si bien el primer canal de TV en el territorio fue el de la Universidad Católica de Valparaíso UCV, Canal 13 de la U. Católica de Santiago fue el pionero de las transmisiones deportivas y el Mundial de Chile fue una gran oportunidad.**